

Die wahre Geschichte

Von -Sylar

Die Wahre Geschichte

Es war einmal vor langer, langer Zeit als ein Junge im Olymp geboren wurden. Sein Name war Ziviyan. Dieser Wuchs schnell und prächtig bei Zeus und den anderen Götter auf. Eines Tages als Ziviyan Acht Jahre alt war, ging er wie auch die anderen Jungen Gottes Kinder in so einer Art Schule der Götter. Ziviyan wurde immer zu gepiesackt, egal was er anstellte, er konnte den an Forderungen nicht gerecht werden, denn er war der einzige der nichts konnte. Er besaß keinerlei eigene Kräfte.

Ziviyan wurde älter und immer mehr akzeptierte er, das er eben keine Fähigkeiten besaß wie die anderen. So kam es das er zu seinen 14ten Lebensjahr an seinen Lieblings Platz saß und den Olymp betrachtete, in Wirklichkeit war er vor den anderen geflohen, aber dies wurde er nie zugeben.

Hinter dem Jungen stand nun ein Kräftig gebauter alter Mann mit weißem Bart und einem Gewand bekleidet. Es war der Götter Vater Zeus der sich um den Jungen sorgen machte.

„Nah Ziviyan? Wieder Ärger?“ Der Junge nickt traurig. „Weist du wie wir dich fanden? Eines stürmischen Nacht fiel der Eimer mit den Blitzen vom Podest und einer schlug genau neben der Statur ein und als wir, deine Mutter und ich dort nach sahen....!“

„Da fandet ihr mich... ich weis...!“

„Und noch immer weis keiner wie dies geschah....!“

„.... Ich glaub nicht das ich jemals wirklich hier hin gehöre... ich bin der einzige der keine Fähigkeiten hat....!“

„Junge...! Gib nicht auf, deine Zeit kommt noch...! Sonst wehrst du nicht hier oder...?“

„...vielleicht...!“ Sprach Ziviyan unsicher. Zeus stand wieder auf und ging.

//Eines Tages werde ich's euch allen es zeigen!//

So war es auch, nun als der Junge ein Mann wurde und volljährig, trafen sich die gesamten Götter um diesen Tag zu Feiern. Doch Ziviyan hatte alles andere im Sinn als zu feiern. „So mein Sohn was willst du mit deinem neuen Lebens abschnitt anfangen?“ Fragte Zeus ihn.

„Ich will ein richtiger Gott sein wie ihr!“

Gelächter brach in dem Moment aus.

„Wie will, einer wie du, so werden wie wir...?“ Fragte ein Ex Klassen Kammerrad, der eben falls vor ein paar tagen Volljährig und Gott wurde (Gott des Staubes...*hust*)

„...hmmm Warum nicht...!“ Antwortete Zeus.

„Was? Ist er den schon so weit?“ Fragte Hera unsicher. „Glaub schon... Soll er sich

beweisen. Nur so kann er raus finden was er kann...!“ Zeus lächelte Ziviy an und drückte ihn zum Abschied.

Ich würde dir raten erst mal zu üben, bevor du richtig los legst ja?“ Flüsterte Zeus Ziviyan zu.

„Ich gib ihm maximal 300 Jahre, länger schafft er es nicht!“ Wettet so ein kleiner Mobs mit ein seiner Kameraden. (Wenn ihr wüßtet was hinter der Maske wirklich verbirgt, oder wird er später nur größten wahnsinnig?)